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委員会の紹介

新委員会体制への想い

　任期4年の折り返しを迎えました。３月定例会では、議会改革の根幹ともいえる	「委員会の任期」を4年から
2年	に変更する『志免町議会委員会条例』の一部改正を行いました。この改正のポイントは次のとおりです。

１.議員の多様な経験とスキルアップ
　 	任期を変更することで、議員それぞれが多様な経験を積む機会が増え、スキル向上につながります。特に、
若手議員が活躍しやすくなる点は、大きな意義があると考えています。

2. 議論の硬直化を防ぎ、多様な意見を反映
　 	同じ委員長、委員が長く務めることで、議論の方向性が固定化し、硬直化するリスクがあります。任期を変
更することで、このリスクを避け、より多様な意見を反映しやすくなり、透明性・公平性の確保にもつなが
ると考えています。

3. 緊張感と責任感の向上　
　 	任期が2年となることで、議員一人ひとりがより強い緊張感と責任感を持ち、短期間で成果を出そうという
意識が高まることを期待しています。

　最後に、この2年間、さまざまな議会改革に取り組んでまいりました。これらの改革が今後の2年間で確か
な成果を生み出し、議会のさらなる活性化につながるよう、引き続き取り組んでまいります。

議長　丸山	卓嗣

丸山 卓嗣 大西 勇

議会運営委員会
委　員　長
稲永	　隆義

副委員長
岩下	　多絵

委　　員
荒牧	　裕樹
稻永	　義美
小森	　弘美
丸山	真智子

委員長コメント
　この度、議会運営委員長を拝命し、その責任の重さに身の引き締まる思いです。前委員長
のモットーである、「身近な議会」を継承し、議会改革特別委員会と協力し、議会の効率的な
運営を目指します。皆様のご指導とご協力の程よろしくお願い致します。

これまでの主な活動
●	議会報告会をワークショップ形式で開催（第12回から14回）
●	中学生との意見交換会を実施（令和6年2月19日志免東中、令和6年2月22日志免中）
●	議会防災訓練の実施
●	ソーシャルネットワークサービス運営要綱制定
●	議会傍聴席の階段に手すりを設置
●	志免町議会基本条例、傍聴規則、一般会議及び議会報告会実施要綱の一部改正

内容
会議の日程や議事の進め方など、議会の運営に関することを協議します。

委員長　稲永	隆義
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委　員　長
丸山	真智子

副委員長
安河内	祐子

委　　員
稻永	　義美
稲永	　隆義
牟田口	武史
大西	　　勇

委員会所管課
税務課

まちの魅力推進課
経営企画課
子育て支援課
会計課
教育委員会
学校教育課
社会教育課

総務文教常任委員会

委員長コメント
　前稲永隆義委員長からバトンを受け取り、後の２年間をしっかり委員会運営に努めてまい
ります。実は、私は総務文教委員会委員が初めての経験となりますので、新感覚も取り入れ
ながら委員一丸となって町の発展や町民福祉の増進を目指します。

これまでの主な活動
●	令和5年9月15日　学校体育館エアコン設置に関する提言書を提出
●	オンデマンドバスの導入について
●	志免町の魅力発信について（まちの観光及びブランディングについて）
●	図書館の現状と課題について
●	竪坑櫓の歴史資料としての価値の検証と継承について

内容
所管課の議案などを本会議場以外の場で専門的に詳しく審査します。

委　員　長
小森	　弘美

副委員長
荒牧	　裕樹

委　　員
佐藤	　貴士
野中	　秀樹
岩下	　多絵
藤瀬	　康司

委員会所管課
住民課
福祉課
健康課
生活安全課
都市整備課
上下水道課

厚生建設常任委員会

委員長コメント
　このたび厚生建設常任委員長の大任を拝し身の引き締まる思いでいっぱいです。委員長
として町民の福祉の向上のために精一杯尽力していきます。2期目を締めくくるこの２年間、
私自身多くのことを学び、委員会のメンバーと心ひとつにし、政策に反映できるよう頑張っ
てまいります。

これまでの主な活動
●	地域防災について（災害への備えは万全か）
●	健康寿命延伸への取組みについて
●	道路の危険個所について（自転車道の現状について）
●	公園の現状と活用について
●	令和7年3月28日健康寿命延伸への提言書を提出

内容
所管課の議案などを本会議場以外の場で専門的に詳しく審査します。

予算常任委員会
委　員　長
岩下	　多絵

副委員長
稻永	　義美

委　　員
議長を除く全員

委員長コメント
　この度、予算常任委員長に就任致しました岩下多絵です。これまでの常任委員長経験を活
かして、さらに難易度の高い予算委員会をまとめて参ります。住民サービスの質の向上のた
め、まちの事業がしっかりと執行されているか、また必要な事業なのか等、委員会では活発
に議論し、より質の高い委員会を目指します。後半の2年間、どうぞ宜しくお願い致します。

これまでの主な活動
●	令和5年度補正予算の審議
●	令和6年度当初予算・補正予算の審議
●	令和7年度当初予算の審議
●	予算資料ペーパーレス化への取組み

内容
各課の予算を本会議場以外の場で専門的に詳しく審査します。

委員長　丸山	真智子

委員長　小森		弘美

委員長　岩下	多絵
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委　員　長
荒牧　裕樹
副委員長
小森　弘美
委　　員

稻永	　義美・佐藤	　貴士
野中	　秀樹・安河内	祐子
藤瀬	　康司・丸山	真智子

議会広報常任委員会　特別委員会から常任委員会に変わります!!

委員長コメント
　議会広報常任委員会のメンバーは、引き続き8名の委員で頑張ります。委員長になって2年
経ちましたが、委員の皆さんに助けられ、毎回、「議会だより」の発行に尽力しています。
　これからも、町民のみなさまに、もっと手にとって読んでいただけるよう頑張っていきます。

これまでの主な活動
●	令和5年7月1日発行「しめ議会だより」臨時号
●	「しめ議会だより」105号から111号を発行
●	令和6年2月よりSNSを活用した情報発信を開始
●	令和7年5月1日発行「しめ議会だより」112号＆臨時号編集

内容
議会だよりの発行やインスタグラム等のSNSの発信をします。

委　員　長
稻永	　義美

副委員長
岩下	　多絵

委　　員
議長を除く全員

シーメイト調査研究特別委員会

委員長コメント
　当委員会の使命は、シーメイトが障がい者や高齢者の方々の福祉施設であること。また、
町民の皆さんが集い・交流し、地域の活性化を図る大切な拠点となる事と考えます。子ども
から高齢者まで、幅広い世代に安心して利用できる施設を目指し、生活に必要とされる場所
を作り上げていきたいと考えております。議員全員で、町民の皆さんのご期待に沿えるよう
努めてまいります。

これまでの主な活動
●	シーメイトの現状把握
●	利用者数や満足度向上に取組むための、町民ニーズアンケートを実施
●	アンケート調査の集約・分析

内容
シーメイトについて、専門的に調査・検討する必要があるために令和5年12月議会にて設置。

委　員　長
藤瀬	　康司

副委員長
野中	　秀樹

委　　員
議長を除く全員

議会改革特別委員会

委員長コメント
　議会改革特別委員会では、「互助会組織に関する条例」の廃止や、「志免町議会年末感謝祭	～
志免吹奏楽団	議場コンサート～」を開催しました。また、議会の活性化及び議員のスキルアッ
プを目的に、「志免町議会委員会条例の見直し」を行い、委員の任期を4年から2年に変更しまし
た。「親子De議会体験」の開催を予定しており、さらなる議会改革に取り組んでまいります。

これまでの主な活動
●	議会関連例規の一部見直し
●	令和6年12月14日　議会年末感謝祭～議場コンサート～を開催
●	委員会条例の一部改正
●	親子De議会体験の企画・検討

内容
議会改革について、専門的に調査・検討する必要があるために令和6年９月議会にて設置。

特別委員会

委員長　荒牧	裕樹

委員長　稻永	義美

委員長　藤瀬	康司
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